



ING. AGR. JOSÉ ALAZRAQUI

INGENIERO AGRÓNOMO JOSÉ ALAZRAQUI

Con el fallecimiento, prematuro, del Ing. Agr. José Alazraqui, desaparece, del escenario agronómico del país, uno de sus mejores valores.

Fueron sus méritos de aquellos que no esperan ni piden reconocimiento o sanción a la burocracia administrativa o docente; están visibles en los rasgos originales y firmes con que subrayó su acción en los diversos campos de la actividad agronómica en que la ejerciera.

Organizador y director de la Estación Enológica de Concordia, revolucionó la industria vitivinícola con sólo la introducción e implantación del concepto técnico, y de la práctica correspondiente, de la higiene en la bodega y del tratamiento adecuado en los viñedos, sin contar otras iniciativas y estudios.

Cuyo se ilustra con las lecciones que imparte desde la Escuela Especial de Viticultura y Enología de Mendoza y sus industriales encuentran, en él, al asesor que le traza rumbos y normas, que acrecientan su fama dentro y fuera del país.

Salta y Jujuy le deben nada menos que la implantación racional de la explotación vitivinícola y la muerte lo sorprende cuando, a requerimiento del Gobierno de la Pcia. de Buenos Aires y con cargo gratuito, se da a la tarea de emprender igual obra para su zona vitícola del N. E.

Varios Congresos agronómicos del país y extranjeros, contaron con su participación activa, con sus estudios y proyectos, fundados y defendidos con talento de estadista y con el entusiasmo de un estudioso de la realidad.

Dueño de una sólida preparación profesional técnico-científica y de una bien cimentada cultura, las modalidades de su espíritu y de su sensibilidad lo orientaron hacia la investigación experimental y hacia la cátedra universitaria, donde aquellas encontraron el punto de apoyo y el ambiente ade-

cuado para el desarrollo de una labor que estuviera al abrigo de las zozobras y asechanzas que antes conociera.

Con tan legítimos títulos y bagajes llegó, finalmente, al ejercicio de la docencia en las Universidades de La Plata y de Buenos Aires en cuyas Facultades de Agronomía fué profesor de Microbiología e Industrias agrícolas.

Pero su salud ya estaba quebrantada con una enfermedad que adquiriera en la zona palúdica del Norte.

• • •

Los estudiantes saben que han perdido con él a uno de sus mejores profesores y los Ingenieros Agrónomos del país, y sus colegas de las Facultades de Agronomía de La Plata y Bs. Aires, al colega y compañero que hacía honor a la profesión y a la docencia.

J. H.